
       

 
Al Presidente del 

Consiglio regionale 
del Piemonte 

 

 

INTERROGAZIONE A RISPOSTA IMMEDIATA n. 379 
ai sensi dell’articolo 100 del Regolamento interno 

(Non più di una per componente del Consiglio regionale – Non più di tre per Gruppo -  

una sola domanda chiara e concisa su argomento urgente e particolare rilevanza politica) 
 
 

 

OGGETTO: La Regione intende attivarsi al fine di favorire un dialogo tra l’azienda 

Zegna Baruffa Lane Borgosesia S.p.A., le R.S.U., le lavoratrici e i lavoratori dello 

stabilimento di Lessona (BI)? 

 

 

Premesso che: 

 
• Zegna Baruffa Lane Borgosesia S.p.A. è una storica azienda del biellese e della Valsesia, 

attiva dal 1850. 
 

• Zegna Baruffa conta oggi circa 600 dipendenti, ha chiuso il 2023 con 90 milioni di 
fatturato e conta 3 stabilimenti: Vigliano Biellese (BI), Lessona (BI) e Borgosesia (VC) 
 

• In linea con il trend della filiera tessile della maglieria, Zegna Baruffa Lane Borgosesia 
ha chiuso il 2024 in calo del -10%, ma con segnali positivi verso la fine dell’anno. 
L’azienda, che realizza il 45% del proprio giro d’affari all’estero, ha conosciuto le 
performance migliori sui mercati asiatici, in particolare la filiera premium cinese e 
giapponese. 
 
 
 

Considerato che: 
 

 
• Alla vigilia del 1° Maggio, Festa dei lavoratori, la Zegna Baruffa Lane Borgosesia ha 

comunicato alle Segreterie sindacali e alle R.S.U. la volontà di trasferire entro fine anno 
dallo stabilimento di Lessona allo stabilimento di Borgosesia la maggioranza dei 
dipendenti impiegati a Lessona. 
 

• La preoccupazione per le lavoratrici e i lavoratori coinvolti e per le loro famiglie è alta. 
Borgosesia infatti non è ben collegato dai mezzi pubblici con Biella, il tempo di 
percorrenza minimo solo con mezzi pubblici è di circa 2 ore, mentre in auto ci si mette 
circa un’ora, con un percorso tutto su strade provinciali. 
 



       

• Laddove la società intendesse procedere con la chiusura dello stabilimento di Lessona, 
per i lavoratori e le lavoratrici coinvolte sarebbe certamente meglio essere trasferito 
nello stabilimento più vicino di Vigliano Biellese (BI). Nel caso di trasferimento a 
Borgosesia, si renderebbe senza dubbio necessaria l’attivazione di un servizio navetta 
da parte dell’azienda al fine di rendere possibili gli spostamenti per i e le dipendenti 
senza aggravare i costi a loro carico, e riducendo l’impatto ambientale. 
 

• Martedì 13 si terrà un primo incontro tra l’azienda e le organizzazioni sindacali durante 
il quale verranno condivisi maggiori dettagli. 

 
• Il dialogo tra azienda, R.S.U. e lavoratori è sempre lo strumento migliore per ridurre al 

minimo i disagi di questo tipo di operazioni. 
 
 
 

INTERROGA 
 

Il Presidente della Giunta 
 
 

per sapere se e come la Regione intenda attivarsi al fine di favorire un dialogo tra l’azienda 
Zegna Baruffa Lane Borgosesia S.p.A., le R.S.U., le lavoratrici e i lavoratori, con l’obiettivo di 
tutelare i e le dipendenti ed evitare scenari che portino nei fatti ad una riduzione delle persone 
impiegate. 
 
Torino, 12 maggio 2025 
 
 
 

Alice RAVINALE 
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